



**ORGANIZACIÓN
INTERNACIONAL
DEL CAFÉ**

ICC 119-15

21 marzo 2017
Original: inglés

C

Consejo Internacional del Café
119º período de sesiones
13 – 17 marzo 2017
Londres, Reino Unido

**Declaración del representante del Ministerio
de Desarrollo de la Agricultura de Nepal,
en el 119º período de sesiones del Consejo
Internacional del Café, el 17 de marzo de 2017**

Presidente del Consejo,
Excelencias,
Distinguidos delegados,
Señoras y señores:

Me siento muy honrado de estar aquí para pronunciar unas palabras en el 119º período de sesiones del Consejo Internacional del Café en marzo. Quisiera darles las gracias por habernos invitado en calidad de delegados de Nepal y también como nuevo Miembro de la Organización.

En estos últimos años Nepal ha venido participando en los períodos de sesiones del Consejo de la OIC en calidad de observador, lo que demuestra claramente el compromiso y buena disposición de Nepal en cuanto a convertirse en Miembro de la OIC. El Parlamento de Nepal ratificó la afiliación de nuestro país el 25 de septiembre de 2016, y el Ministro de Relaciones Exteriores firmó el instrumento de adhesión al Acuerdo de 2017 el 22 de febrero de 2017. Con estos acontecimientos y fechas que marcan un hito en la historia del café de Nepal, nos sentimos privilegiados por habernos convertido en Miembro pleno de esta reconocida Organización.

Como puede ser de su conocimiento, Nepal despertó tarde al cultivo de café y nuestra producción es todavía pequeña, aunque las montañas a media altura del país tienen un clima excelente y condiciones agrícolas favorables para cultivar café Arábica orgánico de alta calidad. El potencial es enorme, ya que hay alrededor de un millón de hectáreas de tierra adecuada para el cultivo de café.

No obstante, a Nepal no le faltan retos en cuanto a la promoción de café en la cadena de valor. Uno de los mayores retos con que nos enfrentamos en la actualidad es el de la limitación de oferta en relación con la alta demanda que observamos. Nosotros queremos expandir la zona de cultivo de café y hacerla llegar a zonas en las que hasta ahora no se cultivó mediante una actividad de extensión enorme y el empleo de tecnologías comprobadas entre los productores en pequeña escala. Nepal tampoco deja de estar afectado por fenómenos de cambio climático que podrían reducir la superficie y también representar un peligro para el cultivo en las laderas de las montañas con el brote de enfermedades y plagas. Para la promoción de mercado, Nepal se centra en promover cooperativas de agricultores en pequeña escala y vínculos entre el mercado de comercio justo y la producción orgánica. En la actualidad, la actividad de investigación y desarrollo en café es bastante débil y para mejorar eso Nepal querría unir fuerzas con la comunidad internacional. El objetivo de Nepal es llegar a ser prominente como país productor de café gourmet de alta calidad, con una imagen de café de los Himalayas.

Por lo que respecta a la política, Nepal formuló una política cafetera y se hacen revisiones periódicas para abordar los cambios y la dinámica del subsector. Recientemente el Gobierno de Nepal puso en marcha una estrategia de desarrollo agrícola a largo plazo y una estrategia de integración del comercio de Nepal, y a esos dos documentos de política global se les otorgó máxima prioridad para el desarrollo del café como un producto de exportación que contribuirá a la economía del país, así como a la economía familiar de los que participan en la cadena de valor. Sin embargo, puede que nosotros solos no seamos capaces de materializar esa noble y grandiosa visión del Gobierno de Nepal. A ese respecto, nos gustaría unir fuerzas con la OIC y sus países Miembros para intercambiar ideas y cooperación en cuanto al desarrollo del café para el mayor beneficio de todos.

El Gobierno de Nepal quisiera dar las gracias a la OIC por darnos la oportunidad de formar parte de esta Organización. Nosotros, como país, con mucho gusto trabajaremos como un equipo para desarrollar este sector.

Personalmente, estoy muy contento de que mi país sea un nuevo Miembro de esta prestigiosa Organización. Quisiera agradecer a todos ustedes el apoyo que prestaron. Y, por último, me gustaría invitar a todos ustedes a que visiten Nepal.

Muchas gracias.